

AUX MEMBRES DE LA CONVENTION SEIGNEURIALE DU COMTÉ
DE RIMOUSKI,

MESSIEURS,

Je me rends à vos désirs en vous offrant aujourd'hui un nouveau projet de règlement de la Tenure Seigneuriale en Canada. La seule récompense que j'ambitionne pour mon travail, c'est un examen sérieux et impartial de son ensemble. Je vous demande pardon de vous présenter un mémoire qui trahit la hâte de son exécution, et dans la rédaction duquel d'ailleurs j'ai dû tout céder à la concision.

Croyez à mon dévouement,

J. C. TACHÉ.

RIMOUSKI, le 21 Février, 1854.

1854
(44)